
Référence L1900SJ

Prix 18 000 €

Nice
Maison à louer (06000)
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Située dans un domaine privé  et  sécurisé  de Rimiez,  à  seulement  15 minutes  du

cœur  de  Nice,  cette  propriété  unique  à  Nice  d'environ  350m²  allie  modernité  et

sérénité.  Laissez-vous  captiver  par  la  vue  panoramique  surplombant  la  ville  et  la

mer,  entourée  par  les  montagnes.La  villa  dispose  de  5  chambres  lumineuses,

chacune avec sa propre salle de douche, offrant intimité et sérénité à ses résidents.

L'espace de vie,  spacieux et  ouvert,  invite  la  lumière  naturelle  à  travers  ses baies

vitrées donnant sur une terrasse somptueuse et une piscine de nage.Pensée pour

le divertissement et le plaisir, la ...

Located in a private and secure domain in Rimiez, just 15 minutes from the heart of

Nice, this unique property in Nice of approximately 350m² combines modernity and

serenity. Allow yourself to be captivated by the panoramic view overlooking the city

and  the  sea,  surrounded  by  mountains.The  villa  boasts  5  bright  bedrooms,  each

with  its  own  shower  room,  offering  privacy  and  serenity  to  its  residents.  The

spacious and open living space welcomes natural  light  through its  large windows

leading out to a sumptuous terrace and a lap pool.Designed for entertainment and

pleasure, the property includes ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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